

CASA DEL DONANTE DE SANGRE MAULE CONMEMORA DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE JUNTO A COMUNIDAD DE LA UCM

Esta semana se han realizado actividades de promoción y difusión entre la comunidad educativa con el objetivo de que agenden sus horas y destacar la contribución esencial de los donantes de sangre para salvar vidas y fortalecer la solidaridad

Con el lema “Donar sangre es un acto de solidaridad. Súmate al esfuerzo y salva vidas”, se conmemorará este 14 de junio el Día Mundial del Donante, motivo por el que Casa del Donante de Sangre Maule, dispositivo dependiente del Servicio de Salud Maule, realizará una colecta de sangre en el campus San Miguel de la Universidad Católica del Maule, UCM, durante la semana del 13 al 16 de junio.

La iniciativa también se enmarca en la reactivación de las colectas móviles en casas de estudios, motivo por el que esta semana se han realizado actividades de promoción y difusión con los alumnos de la carrera de Tecnología Médica entre la comunidad educativa de la UCM, esfuerzos que han resultado hasta ahora exitosos, por lo que se agradece a quienes ya agendaron su hora. Así lo informa Aaron Mena, Coordinador de Casa del Donante de Sangre Maule. “Queremos agradecer la responsabilidad social que muestra la UCM al permitirnos conmemorar el Día Internacional del Donante de Sangre en sus dependencias mediante una jornada de donación. Tanto los alumnos como los funcionarios han mostrado un gran interés en seguir salvando vidas por medio de este acto solidario. Hay muchas personas que necesitan de sangre para seguir viviendo, para sus tratamientos y estas personas agradecen mucho”, expresó el profesional.

Por su parte, la decana de la

Facultad de Cs. de la Salud UCM, Paula Ceballos, afirmó que “demostramos una vez más nuestro espíritu de servicio con esta colecta de sangre móvil, por eso, los estudiantes de segundo año de Tecnología Médica UCM se han encargado de organizar esta instancia que busca captar nuevos donantes en el marco del Día Mundial del Donante de Sangre y agradecerles porque, cada uno de ellos, contribuirá a salvar, al menos, 4 vidas”.

La autoridad académica reiteró que “los esperamos en el Campus San Miguel de Talca de la Universidad Católica del Maule, específicamente a la sala Eugenio Munita ubicada en el tercer piso de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas. El campus estará señalado para facilitar el acceso a los donantes y esperamos lograr una meta de, al menos, 140 donaciones efectivas. Los esperamos en la UCM”.

El enfoque que este año la Organización Mundial de la Salud, OMS le está otorgando a la fecha busca destacar la contribución esencial de los donantes de sangre para salvar vidas y fortalecer la solidaridad en las comunidades.

Cabe destacar que la colecta de sangre se desarrollará en el Salón Eugenio Munita, 3º piso de la Facultad de Ciencias Sociales, entre las 10:00 y las 15:30 horas, y el día martes 14 de junio se efectuará un punto de prensa a las 10:30 horas.

enfrentar la crisis climática en la Región del Maule.

